



## Editan obras de Alberto Hurtado

La editorial Los Andes, en conmemoración a los cuarenta años de la muerte del sacerdote jesuita Alberto Hurtado, publicó tres de sus libros.

Según los ejecutivos del sello editor, el objetivo de esta serie es "que las conozcan las nuevas generaciones, ya que son de gran ayuda para el Chile de fines del siglo XX".

El primero de estos libros se titula *¿Es Chile un país católico?* y fue la primera obra de gran difusión que escribió Alberto Hurtado. El lo concibió como un estudio de la realidad de la vida religiosa de su tiempo. Por eso, se basó en encuestas enviadas a los párrocos de todo Chile y en sus propias visitas a provincias, donde estudió en concreto las prácticas religiosas.

Los Andes también publicó una nueva versión de *Pensamientos*, cuya primera edición se lanzó en la década de los 60 por el padre Jaime Correa en base a escritos, apuntes y charlas del sacerdote en proceso de beatificación. Esta nueva edición se complementó con una selección de otros documentos publicados más recientemente, "que ayudan a tener una visión más global del pensamiento del Padre Hurtado".

El tercero es *Humanismo social*, un libro dedicado fundamentalmente a los padres de familia y profesores, "que apunta a formar el sentido social en los jóvenes". Esta última obra fue reactualizada en 1989.



## Editan obras de Alberto Hurtado [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Editan obras de Alberto Hurtado [artículo]. il.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile